

WVZ-Rundschau

Stadt-Radio Heilbronn jetzt auch auf UKW 89,1

Seit 10. Januar 1990 verfügt der Lokalsender "Stadt-Radio Heilbronn" über eine zweite Frequenz: UKW 89,1 Megahertz wird über einen 500-Watt-Sender des Fernmeldefunks "Schweinsberg" bei Heilbronn abgestrahlt und vergrößert die technische Reichweite von "Stadt-Radio Heilbronn" um etwa das Doppelte. Sendeleiter Peter Neubauer begrüßt die Zuteilung der neuen Frequenz: "Unser Programmauftrag bezieht sich auf das Verlechungsgebiet Heilbronn."

"Stadt-Radio Heilbronn" ging am 22. April 1989 auf Sendung und entwickelte sich innerhalb kurzer Zeit zu einem Lokalsender ohne brächenübliche Probleme, wie Sendeleiter Peter Neubauer stolz vermerkt. Die Versorgung erfolgte bisher über einen 160-Watt-Sender in Neckargartach auf der Frequenz UKW 104,6 MHz. Dieser Sender bleibt ebenfalls im Betrieb.



Das Team vom Stadtradio Heilbronn bei der Redaktionskonferenz